

SPORT-EHRENTAFEL IN NORDEN FEIERLICH ENTHÜLLT



Nach eineinhalb Jahren intensiver Vorarbeit durch den Museumsbeirat im Kreissportbund (KSB) Aurich haben gestern Nachmittag die ehemalige Fußball-Nationalspielerin Claudia Tschöke, geb. Lübbers (l.), und Karate-Europameisterin Dörthe Cassiens im Sportmuseum in Norden die „Ehrentafel des Sports“ vor geladenen Gästen feierlich enthüllt. Im Rahmen dieses Festaktes zeichneten KSB-Chef Remmer Hedemann und sein Team insgesamt 30 Sportfunktionäre mit Urkunden und Präsenten aus, die 50 Jahre und länger über ihren Verein hinaus ehrenamtlich tätig waren. Ein ausführlicher Bericht folgt.

FOTO: HEIN